



O.J.D.: 2965
 E.G.M.: No hay datos
 Tarifa: 440 €
 Área: 288 cm2 - 30%

Somoano no quiere que los informativos de TVE sean líderes de audiencia "a cualquier precio"

El directivo de la cadena pública se queja del "afán político" por desacreditar a los trabajadores de TVE

Redacción · Efe

El director de informativos de TVE, Julio Somoano, tiene muy claro que su objetivo es conseguir que los informativos de la televisión pública vuelvan a ser líderes de audiencia pero matiza que no está dispuesto a conseguirlo "a cualquier precio" y añade que prefiere "ser líder en calidad, en rigor e independencia".

El director de los servicios informativos de TVE hizo estas manifestaciones ayer durante su intervención en los cursos de verano de El Escorial, donde se analizaba el papel de las agencias de noticias, un sector cuyo futuro, según Somoano, "no corre peligro si saben reinventarse y no cierran los ojos a la situación actual".

Además de hablar de las agencias de noticias, Somoano hizo balance positivo de su primer año como responsable de los servicios informativos de la cadena pública y recaló la calidad y la independencia de los mismos. "Nuestros informativos han sido

esta temporada referencia de la calidad, del rigor y de la independencia", dijo. Y añadió que todo ello se ha conseguido "pese a estar en el punto de mira" y "al margen de polémicas menores".

No obstante, el directivo de TVE reconoció también que la cadena pública tiene un "problema heredado" con la financiación que repercute directamente con la audiencia. "Con la financiación actual, mantenerse líderes de audiencia es imposible", recaló. Y matizó que "volver a ser líderes dependerá en buena medida de la tendencia de la cadena".

En cualquier caso, se ha mos-



Julio Somoano.

trado convencido de que La 1 de TVE mejorará sus índices de audiencia y que esta mejora repercutirá también en sus informativos.

En su intervención en El Escorial, Julio Somoano expresó sus quejas por el "afán político" que existe en varios medios de comunicación por "desacreditar a los trabajadores de la cadena pública sacando a la luz errores que en otros medios no se les daría importancia". No obstante, subrayó que "hay que reforzar el trabajo para que no haya errores de ningún tipo". En este sentido tuvo que aclarar por qué *Informe Semanal* obvió el ingreso de Luis Bárcenas en prisión la pasada semana o por qué en el Telediario de este fin de semana se han referido a Franco como "caudillo". "Hay que hablar con el redactor. Yo le habría llamado dictador", se limitó a responder Somoano.